



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Alumna:

Diana Paola Hernández Cadena

Trabajo:

Mapa Conceptual

Materia:

Innovación pedagógica

Maestría en Psicopedagogía

Pichucalco Chiapas A 23 de septiembre de 2022

FACTORES SOCIOAMBIENTALES EN EDUCACIÓN

Las relaciones interpersonales son contactos profundos o superficiales que existen entre las personas durante la realización de cualquier actividad.

El individuo entra en una relación más profunda con otras personas

Es la capacidad que tenemos para trabajar juntos

La aceptación y reconocimiento de nosotros mismos

La comunicación, ya que a través de ella logramos intercambiar ideas

La educación es un proceso de relación, ya que implica la transmisión de conocimientos y de valores entre las personas

El aula es el contexto donde se lleva a cabo el proceso de enseñanza-aprendizaje, es un escenario interactivo

La bondad o no de las relaciones interpersonales en la educación depende de muchos

La categorización nace de la imposibilidad de ocupar las instalaciones escolares a tiempo completo con todos los estudiantes a partir de las disposiciones de orden sanitario con el distanciamiento social.

Motivación de rendimiento es mantener lo más alto posible la propia habilidad en todas aquellas actividades en las cuales se considera obligada una norma de excelencia

Conclusión

En este ensayo podemos darnos cuenta de varias cosas que no tenemos muy claras en nuestra vida cotidiana, el cuales son nuestros derechos como personas el como lo podemos ejercer de una manera responsable y culta y cuales serian los pasos a seguir para poder emplearlos, y desarrollarlos en su máxima potencia con responsabilidad y el como constituir una comunidad social con calidad humana, y tener una convivencia sana, también comprendimos que existen fuentes para mejorar nuestra vida la cuales no sabíamos que eran importantes o que existían para mejorar nuestra vida y nuestra convivencia social.